

dres, et le lundi, le mardi et le jeudi de la semaine sainte.

L'Eglise veut que nous jeûnions pour dompter la chair toujours prête à se révolter contre l'esprit et pour expier les fautes que nous commettons.

Dans la province de Québec, par un indult spécial, le temps pascal commence le mercredi des Cendres et finit le dimanche de Quasimodo, inclusivement, et quiconque sans raison grave, néglige de communier pendant cet intervalle de temps commet une faute grave. Remarquons, de plus, que celui qui a laissé passer le temps pascal sans faire sa communion, est tenu d'accomplir ce devoir aussitôt que possible, et n'en est pas dispensé pour cela.

Cette communion pascale doit se faire dans son église paroissiale, à moins qu'on n'obtienne de son curé ou de son évêque la permission de la faire ailleurs.

Le Carême commence, le mercredi des Cendres, depuis le IXe siècle. Avant ce temps il commençait le 6e dimanche avant Pâques.

Les progrès du catholicisme en Angleterre

Le Souverain Pontife, qui prend un vif intérêt au développement de la religion catholique en Angleterre, s'est fait rendre compte du nombre de conversions dans ces derniers temps. Du document qui a été soumis au Pape, il appert que, dans le cours des quinze derniers mois, 15,000 personnes ont été reçues dans le sein de l'Eglise catholique, dont deux mille dans le seul diocèse de Westminster.

Mouvement de la population dans la Province de Québec en 1895

Naissances : 58 650 ; mariages : 10 171 ; décès : 31 696.

Ces chiffres sont basés sur les rapports reçus par le Conseil d'hygiène.

Les naissances ont donc été de 39.30 par 1000 de population ; les mariages de 32.76 ; les décès de 21.24.

De tous les comtés de la Province de Québec, celui où le total des naissances a été le plus élevé, est le comté de Yamaska.

En 1893, le surplus des naissances sur les décès a été de 27 236 ; en 1894, de 21.245 ; en 1895, de 26.957.